

## **Hadir di TFG Polda NTB, Kapolresta Mataram Siap Lakukan Pengamanan di Wilayah Hukumnya**

**Syafruddin Adi - MATARAM.SELARASNEWS.COM**

Oct 7, 2022 - 11:30



Mataram NTB - Kapolresta Mataram didampingi Kasat Lantas dan KabagOps Polresta Mataram menghadiri kegiatan Tactical Floor Game (TFG) dalam rangka pengamanan Event Ironman 70.3 Lombok tahun 2022 yang diselenggarakan Polda NTB di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (07/10).

Hadir pada kegiatan tersebut beberapa satcer Polda NTB diantaranya Irwasda,

KaroOps, Dir Intelkam, Dir Samapta, Dir Lantas, Kabid Humas, Kabid TIK, KA Biddokkes, Kapolres/ta Se - pulau Lombok, Kabag Ops dan Kasat Lantas Polresta Mataram, Kabagops dan Kasat lantas Polres Lombok tengah, Kabagops dan Kasat Lantas Polres Lombok barat, serta para undangan lainnya.

Selaku penanggung jawab pengamanan pada wilayah yang juga di lalui oleh kegiatan Ironman, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH usai kegiatan tersebut mengatakan, bahwa ada sekitar kurang lebih 12,5 Km wilayah kota Mataram yang dilalui oleh peserta Ironman pada rute sepeda, yaitu dimulai dari pintu masuk Kota Mataram dari arah Senggigi Lombok Barat, hingga pintu masuk Kota Mataram dari jalur Baypass tepatnya Tembolak Pelangi jalan Lingkar selatan.

"Maka di jalur tersebut akan steril dari lalu lintas kendaraan pada hari penyelenggaraan Ironman (08/10) yang di mulai pukul 06:00 hingga 14:00 wita. Untuk mendukung itu kami tempatkan petugas di masing-masing gang, perempatan atau jalur-jalur yang masuk kejalur sepeda yang digunakan,"jelasnya.

Untuk mengankan jalur tersebut Polresta Mataram melibatkan 250 personil dari berbagai fungsi, dan telah melakukan koordinasi dengan Dinas Perhubungan Kota Mataram serta TNI untuk membantu proses pengamanan tersebut.

"Kami telah melakukan koordinasi dengan beberapa stekholder terkait seperti Dishub, TNI, Kelurahan dan Kepala Lingkungan yang dilalui rute Sepeda dari Ironman itu sendiri,"ucap Mustofa.

Dan Untuk TFG itu sendiri yang diselenggarakan Polda NTB bertujuan untuk mengetahui kesiapan dan pola pengamanan terutama pengalihan arus di seluruh jalur yang digunakan dari Holiday inn resort Senggigi Lombok Barat hingga Bundaran Batujai Lombok Tengah.

"Intinya bagaimana jalur tersebut Steril dari Lalulintas maupun orang lewat saat peserta Ironman melewati jalur tersebut,"tutupnya.(Adb)